



バックナンバーは
こちらからお読み
いただけます。

注文をまちがえる料理店。



「注文をまちがえる料理店」は、その名の通り、オーダーや配膳を時々まちがえてしまうレストランです。なぜなら、ホールで働くスタッフは全員認知症の方だからです。このように聞いてあなたはご想像ですか？もちろん料理はプロの料理人が作りますし、料理店はお洒落な内装の素敵なお店です。ただ「ハンバーグを頼んでも餃子が出てくることがあるかもしれません。」それだけです。ハンバーグが餃子になるだけ。普通に考えたら致命的なミスなんですけど、「それが何なの?」「別にいいじゃん」という感覚で その場がみんなにとって楽しい空間になる。

正直このニュースを見たとき僕もそこに参加したい。というかその素敵な感覚を共有したい「注文をまちがえる料理店」とエライ違い。

この両方とも主催側の思いは同じだと思うんですよ。

ただ切り口と熱量が圧倒的に違う。

ちなみに「認知症サポーターフォローアップ講座」は、認知症サポーターの次なるステップとしての講義で、午後1:30~午後4:00までの約1時間30分講義でした。(オジサンズ4名は認知症サポーターです。)40名前後の方が参加されていて、内容も分かりやすく参加者どうしでのミーティングもありでいい雰囲気であつという間の1時間30分。

「認知症サポーターフォローアップ講座」

「注文をまちがえる料理店」

ただ、どっちが参加したいか?って聞かれたら一目瞭然。「注文をまちがえる料理店」もっと広がって欲しいです。太子町役場に1日限定でいいんで「注文をまちがえる料理店」オープンして欲しいですよ。プロの料理人、お洒落な建物、認知症のウェ이터。すでに全部あると思っちゃいます。

うーん。企画考えたら誰か採用してくれるかな〜。



詳しくはこちらのQRコードから
サイトにアクセスしてください。

この動画を見れば「注文をまちがえる料理店」の素敵さがもっと分かると思う。
<https://youtu.be/mKeCpng8YLS>



「きゆう」って漢字かけます?

「あったかいです。」と思わず言ってしまいました。

昨日、今日とゲキ寒だったんで、「寒かったらどうしよう。」と思ってました。その場合は正直に「寒いですね。」言ったほうがいいんだろうか?それとも 震えを一時的に止めて「あったかいですね!!」と思いきり叫んだ方がいいのだろうか?と内心思っていました。実は、でも、その心配は無用でした。まさに杞憂(きゆう)!

すいません。何のことか分かりませんよね。(汗)

とりあえず「あったかいです。」の驚きを伝えたくて内容が前後してしまいました。これは オジサンズの一員である松田さんの会社 美松ホームさんのモデルハウスの構造見学会での一幕です。構造見学会は、建物が完成する前の構造が見える状態での見学会なので、建物の本当の姿を見ることができるといふ代物。私は既に家があるので、特に興味もなかったのですが、オジサンズの集まりでこのモデルハウス(トレッティオ)のパンフレットを見たときに「かっこいいな」と思ってから少し気になってたんです。詳細は松田さんのウェブサイトやモデルハウスで見ることができるので多くは語りませんが、あったかいは確かです。(実は多くを語るほどは、知識も興味もなかったりするもので…。語りたくても語れないのが正直なところ。)

実際、写真を撮り忘れて、構造見学会終了間際に再度滑り込んで撮影させてもらったくらいですから。写真からはあたたかさは微塵も伝わってきませんよね。(苦笑)でもこれが オジサンズ流!(脱インスタバエ。)

いや、でもあたたかかった。

マジでん? …

いや 松田さんに温かい缶コーヒーもらったからかな。

まー。百聞は一見にしかずです。

興味ある人は 次回 構造見学会に参加してください!ん? …

流れ的に 次は完成見学会かも。まっいいか。

不二家のペコちゃんの交差点を北に上がって 進行方向右手に建築中のモデルハウスが見えるので、走りながらチェックしてください。(外観も個人的に好きです。)

異業種の人からの情報ってホント楽しいですよ。

自分が何も知らないことを知ることができます。

知的好奇心。これさえあれば人生はいつまでも楽しい。

「自分は何も知らない。」と開き直ることで見える世界です。(笑)



詳しくはこちらのQRコードから
サイトにアクセス
してください。

こんにちは!

まだまだ寒い日が続きますが、皆さま体調はいかがでしょう。この冬大流行したインフルエンザの猛威も終息に向かっているようですが、まだまだ油断は禁物。

私の周りでも、しっかりと流行ののってインフルエンザにかかってる話を聞きました。オジサンのメンバーのたいぞう

くんは、家族旅行直前にお子さんがインフルエンザにかかってしまったそうです。仲の良い家族との合同家族旅行だったので、元気なお子さんは合流させてもらえたということですが、結局たいぞう君は旅行に行くことができなかったという悲しい話です。(汗)

大事にならなかつただけ良いのですが、せっかく楽しみにしていたのに、インフルエンザにかかってしまったばかりに残念。

ほかにも、オジサンの松田さんもインフルエンザで被害を受けた1人です。先日建設途中の家の中を見学して、

この冬大流行したインフルエンザ。

お客様に暖かさを感じていただく「あつたか構造見学会」を開いたそうなんです。(松田さんはよくイベントしてすごいです!)ところが現場監督がインフルエンザにかかってしまったので工事が進まず…。見学会までに予定していた部分まで出来上がらなかったの

で、吹きさらしの中で雨風を受けて大変だったみたいです。

直接インフルエンザにかからなくても、周りにインフルエンザの人がいるといろんなところで影響が出るんですね。(インフルエンザ恐るべし!)

私はもちろん、R1というヨーグルトを毎日食べているので、この冬も健康的に過ごすことができ

ました!健康寿命を伸ばすためにも、できるだけ多くの方にR1をはじめとするヨーグルトや牛乳を続けてとっていただき、1年1年を健康に過ごしていただきたいです。



詳しくはこちらのQRコードからサイトにアクセスしてください。

編集後記

カレーうどんが食べたかったんです。

餅つきイベントの打ち合わせで、オジサンズが集まっています。今日は2次会なしなので、6時30分からしっかり飲みに入ります。(2次会のあるなしは関係ないとの話もありますが…)月1回くらいのペースで通常6時30分~8時30分まで打ち合わせをして、その後8時30分から10時30分くらいまで2次会という運びです。11時までに帰らないと翌日がしんどいんでね。(メンバー全員朝が早めの仕事なので。)

竹田君に至っては「11時までに帰らないと翌日の午前中は使い物にならない。」とぼやいてました。何ならパワーブ

レックファーストよろしく朝会でもいいかもしれません。(いやいや!お酒が飲めないから夜のがいいですね。)いずれにしても、体力が下降線なのをリアルに感じる年齢なのです。(涙)そんな松田さんと竹田君がエクササイズ感覚でキックボクシングのジムに通い始めたそうです。近所に最近オープンしたらしく、今日も2次会がないので二人でキックボクシングのジムに行くそうです。ジムの夜の部が8時30分から始まるらしいんですが、二人ともお酒こそ飲んでませんが、竹田君は、カレーうどんを8時15分くらいに食べてました。

絶対ジムで気持ち悪くなってるわ…。それ以上の惨事に発展しないことを祈ります。2人とも結構楽しんで行ってるみたいです。(キックボクシングって、40過ぎてから始めるカジュアルなスポーツでは無い気もしますが…)。



食べる前にきれいな写真撮りますよね。普通(汗)でもこれがオジサンズ流。(脱インスタバエ!)そして間違いなく美味い!

手打ちうどん大黒
〒671-1561
揖保郡太子町鰯1320
電話:079-276-6729
(予約・お問い合わせ用)



明治牛乳太子販売所
上田牛乳 代表

上田武史



ローカルエリートで記事を掲載しませんか?

ローカルエリートでは記事を掲載していただける自営業のみなさまを募集しております。ローカル(地方)からエリート(選ばれたもの)を目指して情報発信しませんか。まずは、お気軽にお問い合わせください。



バックナンバーはこちらのQRコードからサイトにアクセスしてください。